

## TELECOMMUNICATIONS : Astellia signe un contrat de 3 ans avec Telefonica

La société [ASTELLIA](#), dont le siège social est à Saint-Jacques-de-la-Lande, a fait l'annonce d'un nouveau contrat avec Telefonica Espagne. Ce contrat, d'une durée de 3 ans, supportera le déploiement de Nova Ran, la solution d'Astellia qui permet l'optimisation des réseaux 3G et 4G. L'utilisation de Nova Ran permettra "d'accroître la satisfaction [des] 16 millions d'abonnés" aux services de Telefonica. Le 28 juin 2016, Astellia a dévoilé la version 3.0 de sa solution Nova Ran. Cette dernière porte sur des services désormais 100 % virtualisés. Astellia propose une solution de géolocalisation actuellement considérée comme l'une des meilleures au monde. [www.astellia.com](http://www.astellia.com)